



「東京都教育委員会児童・生徒表彰」「立志賞」 ～八王子特別支援学校は子供も大人もがんばる学校です～

生活指導部 田島 昭美

【児童・生徒表彰： 高等部3年 大野喜徳さん】

高等部3年生 大野喜徳さんが、「東京都教育委員会児童・生徒表彰 人命救助」の部門において、都立特別支援学校の中から1名表彰されました。

児童・生徒表彰とは、児童・生徒が行った具体的な活動等において、他の児童・生徒により影響を与えた取組や行動に対し、校長が推薦して東京都教育委員会が表彰するものです。

今回、大野さんは、平成30年5月下旬に、登校時の通学路で倒れていた男性を発見し、自ら119番通報をしました。救急車が到着するまで男性に寄り添い、救助に来た救急隊の方へ状況を説明して引き継ぎました。

大野さんは、「人命救助をしたことは、自分にとって普通のこと、このような賞をいただいてもよいのかと思いました。4月から社会人となるので、もっと人の役に立てる人になりたいです」と話してくれました。

【立志賞： 小学部 主任教諭 佐藤美美先生】

小学部 主任教諭 佐藤美美先生は、図工・美術科の分野において、障害のある児童の創作表現活動への指導を行い、児童のイメージに沿った作品をつくることができるように教材を工夫したことが、受賞につながりました。

佐藤先生は、「子供たちの『できた!』のために、仕掛け(教材・教具)を考えることは、とても楽しく夢中になって取り組んできました。立志賞で「教科指導及び教材研究の推進」を評価され、更に頑張れと背中を押していただきました。子供たちのために力を注ぎたいと思います。」と、お話しされていました。



2月9日、都庁第一本庁舎5階大会議場にて、表彰状の授与がありました。



2月8日、都庁第一本庁舎5階大会議場にて、表彰状の授与がありました。